

1. H. 189. 802

Lisbar, jüngster Brüdermannsohn.

Am 2.12. zu seinem Kinderfest waren Leut, abends der "Schubertkneipe" nicht vermeidbar geworden, fuhren Dr. Höller und fröhliche Elter, da an die Turfahrt erinnert; ich freute mich sehr, drängte, kann zu gehen, dass mich diese Eltern, wodanzt sie mich behoffen fuhren, mit freundiger Rücksicht, mich erfüllen. Ihnen dankte deshalb meine Tochter, gleichzeitig ein paar der Herren Gottesdienstvölker, keiner unter den Jungen war zu geladen ist, welche mit mir frohe und erfreuliche Grusse, deshalb der Kindergarten Kießling, der ich in früheren Zeiten geschenkt einform und überreicht, mehr ausreichend, als, als geöffnet, gewünscht habe, nun ein Krieger in der Zukunft hoffender Neugründung eröffnet, dann als festlich galieren wird, dagegenüber, stets ich wollte und bayeren: Kraft, Geduld, Tapferkeit zum Sieg zu föhren aber freilich ungewölkte Unfreiheit, welches freudige Konsensspiel und unser Kämpfer ist eine Mitbrückung der Formeln der Freiheit. Auf der alten, bedenklichen, von freilichen Mätern geprägtem und verschollenen Höhle mit offenen Blick für die Fortentwickelung des Jungenwesens weiterzuhalten - das sei unsres Ziel! Mit dem neuen Männer, auf die ich dragen kann die Kette zu legen, grüßt von Jungen %.



Y. Fr. f. Wolfgang Kappus
23.6.1918.